

01 教会ニュース

「いのちの糧とともに祝福の年を」  
万民中央教会の文書宣教の一環、イ・ジェロク牧師の信仰書の出版状況を紹介します。

02 いのちのみことば

愛は人をねたまず、自慢せず  
神様が私たちに望まれる愛シリーズの五回目。まことに相手を受ければ、その人がうまくいけば一緒に喜び、自分より認められて愛されることを喜ぶ。

03 特集

御使いつどんな存在？  
イエス様のお生まれをマリヤに告げたガブリエルなどの御使いのかしらや御使いたちはどんな存在なのか、聖書を例に挙げて説明する。  
支教会2月スケジュール

04 証し

パキスタン、スリランカの魂向けられた主の愛  
テロの脅威の中、イスラム教と仏教の国にイエス・キリストを伝え続けているテジョン万民教会担任キル・テシク牧師の証し。

# 万民ニュース

第123号 2013. 1. 27.  
**MANMIN NEWS**  
TEL: 82-2-818-7042  
www.manmin.org

## 「いのちの糧とともに祝福の年を」

### 霊的な成長と祝福の秘訣たっぷり、全世界人の必読書として定着

期待とときめきの中、新年が明けた。先が予測できない日常の中でも、平安と祝福を受けられる秘訣は、まさに神のみこころを求めることだ。堂会長イ・ジェロク牧師の多国語信仰書を霊的なメンターとして心に迎え、霊的に成長しながらいつも勝利する祝福の新年になるよう願う。

イ・ジェロク牧師の説教は、みことばを単に知識的に教えるのではなく、実際にみことばのとおり実行していく、行いのあるまことの信仰を強調している。純粋に聖書に立ち、神のことばだけを伝えていることが特徴である。それだけでなく、彼の説教は霊的に深い内容を扱っているにもかかわらず、知識や年齢あるいは信仰歴を問わず、誰でも簡単に理解できるようにして、神の愛を心の奥深く植えつけている。

このようないのちのみことば



を土台に、最近まで発刊されたすべての書籍が、聖霊に動かされて恵み深く書かれている。読む人々にまことのいのちを植えつけると同時に、霊的な成長を

助けている。合わせて、さまざまな人生の問題の解決、魂を砕いて罪を告白する悔い改めのみわざ、さらにいやしのみわざも起きている。したがって、書籍による

文書宣教は、イ・ジェロク牧師の働きの中で、神の愛を伝えるもう一つの重要な軸になっている。

イ・ジェロク牧師は1987年4月17日に発刊された証し手記『死の上がり櫃で味わう永世』を始め、38言語で発刊されたベストセラー『十字架のことば』、また『天国』『地獄』『信仰の量り』『霊・たましい・肉』『目ざめよ、イスラエル』など80冊以上に達する書籍を発刊した（韓国語版）。

また、海外の聖徒たちの依頼で英語、中国語、日本語、ドイツ語、ロシア語、フランス語、スペイン語、アラビア語、ヘブライ語など44言語201種の多国語書

籍と、36言語218種の電子図書(e-book)が発刊された。

現在、アメリカ、カナダ、イタリア、台湾、ウクライナ、エジプト、インド、インドネシア、マレーシアなど海外20以上の出版社から出版され、オンライン書店アマゾンとアップルのiBookstoreを通して全世界に流通されている。また、紙の書籍の電子図書化も活発に進められている。

待望の新年2013年を迎えて、霊的な成長と祝福の秘訣がたっぷり詰められたイ・ジェロク牧師の信仰書を糧として、急速な霊の流れの中でカナン聖殿時代に備えられた器になるよう期待する。

#### フォトニュース



堂会長イ・ジェロク牧師

万民中央教会の仕事始め式が今年1月2日、本聖殿で教職者と教会職員730人余りが参加して行われた。



# 愛は人をねたまず、自慢せず



堂会長イ・ジェロク牧師

「愛は寛容であり、  
愛は親切です。  
また人をねたみません。  
愛は自慢せず、  
高慢になりません。」  
(第一コリント13:4)

ことです。他の人がうまくいったり愛されたりすると心が穏やかでなくなるという事は、そねみ、嫉妬があるからです。

そねみ、嫉妬があれば、自分より裕福だし能力が大きい人を見れば、自尊心が傷つきます。一緒に入社した同僚はスピード昇進しているのに、自分はまだに下積みだから、うらやましくもあり、苦々しくもなります。力が抜けて働く意欲までなくなります。このようにそねみ、嫉妬があれば、気を落とします。相手と自分を比べて、劣等感ばかり大きくなります。

霊の愛があれば、真理を喜びます。相手の喜びを自分のことのように感じるからです。相手がうまくいけば気を落として力が抜けるということは、それだけ愛がないという証拠です。つまり「自我」が生きているということです。相手より愛されて認められたいという自我が生きていけば、自尊心が傷ついてそねむようになります。

このようなそねみ、嫉妬がひどくなれば、悪い言葉と相手に害を与える悪い行いまで出てくるものです。これを「ねたみ」と言います。ねたみは悪くて醜い心の罪の性質が表に現れた明白な肉の行いなので、救われにくいのです(ガラテヤ5:19-21)。

その例として、イスラエルの初代王サウルはダビデをねたんで、悲惨な最期を迎えました。ダビデはペリシテの敵将ゴリヤテから国を救った英雄です。3メートル近い長身に青銅のかぶとで武装したペリシテ最高の戦士ゴリヤテが、四十日間、神様とイスラエル軍をなぶりました。それでもサウル王とイスラエル軍は、どうすることもできないまま震えているだけでした。

この時、すい星のように現れたダビデが、神様をなぶった敵将を石投げと一つの石をもってただ一度で倒しました。イスラエルは大勝利を収めて、ダビデは一躍国家的な英雄になり、民に愛されます。サウル王は後日、ダビデを戦士たちの長とします。

ところが、サウル王のそねみ、嫉妬を刺激することが起きてしまいます。ダビデがペリシテ人を打って帰って来たとき、数多くの民が出て来て大歓迎します。この時、女たちが「サウルは千を打ち、ダビデは万を打った。」(第一サムエル18:7)と歌います。これにサウルは非常に怒ります。

に怒ります。

「ダビデには万を当て、私には千を当てた。彼にないのは王位だけだ。」と言って、その日からダビデを疑いの目で見るようになります(第一サムエル18:8-9)。そして、悪い霊に苦められている自分のために琴をひいているダビデに、槍を投げて殺そうとするかと思えば、ペリシテの人の手で死ぬように陰謀を企み、最高の戦士たちによって殺そうとします。執拗なサウルのねたみは、サウルがペリシテとの戦闘で死を迎えてやっと終わりました。

<ヨブ記4:8>に「私の見るところでは、不幸を耕し、害毒を蒔く者が、それを刈り取るのだ。」とあり、<箴言14:30>に「穏やかな心は、からだのいのち。激しい思いは骨をむしばむ。」とあります。自分が行った悪はブーメランのように帰ってくるものです。害毒を蒔いた代償として病気になったり、家庭や職場が災いにあたりします。そねみ、嫉妬、ねたみは百害あって一利なしだし、御霊の歩みに入るのに大きい障害物になるので、完全に私たちの心から引き抜かなければなりません。

## 2. 愛は自慢せず

自慢するとは「自分を目立たせること、鼻にかけること」を言います。人はたいがい、他の人より自分が優れている分野があれば、自慢しがります。人に認められてほめられたいからです。相手がうまくいっているのを認めてほめることは、とても渋ります。相手が目立つほど自分が陰に隠れるので、相手を引き下ろそうとします。ですから、自慢が争いを起こしたりもします。自慢すれば高められて認められそうですが、正反対です。

<第一ヨハネ2:15-16>に「世をも、世にあるものをも、愛してはなりません。もしだれでも世を愛しているなら、その人のうちに御父を愛する愛はありません。すべての世にあるもの、すなわち、肉の欲、目の欲、暮らし向きの自慢などは、御父から出たものではなく、この世から出たものだからです。」とあります。

ここで「暮らし向きの自慢」とは、現実のすべての享楽を追い求め、自分を目立たせるために誇ろうとする属性のことを言います。肉にある人々は一族や名誉、権勢、高級乗用車、家や宝石などを自慢します。権力者や有名人と懇意にしていれば、

肩をそびやかして誇らしく思います。彼らは人生の価値をこの地上に置いているからです。

しかし、これらを自慢しても、自分にとって何の益になるでしょうか。日の下で労苦したすべてのものは空になるし(伝道者1:2-3)、人生は一瞬のうちに咲いて散るだけの野の花のように、すぐ過ぎ去ります(詩篇103:15)。この世の自慢はまことの価値といのちを得られないし、むしろ神に対して反抗し、死の道に向かうだけです。

## 3. 主を誇りなさい

私たちが世を愛するようにさせる真理に逆らうものを捨てれば、自慢したい心や世の富と栄華、名誉を求めようとする欲もなくなります。<第一コリント1:31>に「誇る者は主を誇れ」とあります。自分を高めるためにでなく、神様の栄光のために誇りなさいということです。

私たちが救われた主の十字架を誇り、神様が下さった恵みと答えられた証しをして誇るの是非常に望ましいことです。これは神様に栄光を帰すことであり、人々に信仰と希望を植えつけるからです。このように主を誇れば神様が喜んで、霊肉ともに祝福として報いてくださいます。

ところで、神様に栄光を帰すと言いつつ、それとなく自分を誇る人もいます。「私がこれくらい努力したので、祝福されることができた」と自分を現すのです。結局は自分の功に帰すので、サタンに訴えられて、試練や患難にあたりもします。

世の自慢の種は永遠のいのちと満足を与えません。むしろむなしい欲を呼び起こし、滅びへと導くだけです。ですが、私たちの中に天国の望みを満たしていけば、暮らし向きの自慢を捨てられる力が与えられるのです。まるで小さい時はあんなに好きだったおもちゃが、おとなになればつまらなくなるように、心を真理で満たしていけば、肉的な誇りや世にあるものはあまりにもつまらなくなるのです。

愛する聖徒の皆さん、使徒パウロが「しかし私には、私たちの主イエス・キリストの十字架以外に誇りとするものが決してあってはなりません。」(ガラテヤ6:14)と告白したように、私たちが救って天国を下されたイエス・キリストだけを高めて誇りますように、主の御名によって祝福して祈ります。



Manmin Central Church

Tel: 82-2-818-7042, 7063  
Fax: 82-2-818-7048  
www.manmin.org  
e-mail: ksy7042@hotmail.com



Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
www.gcntv.org  
e-mail: webmaster@gcntv.org



World Christian Doctors Network

Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
www.wcdn.org  
e-mail: wcdnkorea@gmail.com

Japanese

## 万民 ニュース

発行人: イ・ジェロク  
編集者: ビン・グンソン  
www.manmin.org/Japanese  
編集発行: 万民中央教会  
〒152-848 韓国ソウル市クロ区ク3ドン235-3  
TEL: 82-2-818-7042 FAX: 82-2-818-7048



# 御使いのかしらと御使いの働き

## ◆ 数えきれないほど多くの御使い

霊の世界におられる神が創造された御使いの数は測り知れないほど多い。御使いの世界はこの地上の国家組織のように体系的で、階級に従って正確な秩序の中で、それぞれ関係のある御使いの命令のとおり動く。

御使いのかしらはこの地上の長官と同じような役割をする。神の手と足、目と耳としてあらゆる分野をあまねく見渡し、神のそばで直接指示を受けて、報告もささげる。その下には数えきれないほど多くの御使いがいる。

代表的な例として、御使いのかしらガブリエルは、大きい祈りの答えや後の事についての啓示など、重要なメッセージを伝える役割をおもに果たす(ルカ1:19,26、ダニエル9:21-23)。また、御使いのかしらミカエルは、天の軍勢の長として悪い霊どもとの戦いを指揮し、時には直接立ち上がって闇の陣を打ち破る(黙示録12:7-8、ダニエル10:13-14)。

この他に、危険から守る御使い(ダニエル6:22、使徒12章)、祈りの香を神の御座の前にささげる御使い(黙示録8:3-4)、強い御使い(黙示録10:1、18:21)、神のさばきを執行する御使い(第二サムエル24:16)、天の軍勢(詩篇103:21、ルカ2:13)、神の子どもに仕える御使い(ヘブル1:14)、天で人のすべての言葉と行いを記録している御使いなどもある(マタイ18:10)。

## ◆ イエス様のお生まれを知らせた御使いのかしらガブリエル

<ルカ1:26-38>には、御使いのかしらガブリエルが神から遣わされて、マリヤにイエス様がお生まれになることを知らせる内容がある。ガリラヤのナザレという町に住んでいるマリヤに御使いのかしらガブリエルが現れて「あなたはみごもって、男の子を産みます。名をイエスとつけなさい。」と伝えると、マリヤは「どうしてそのようなことになりえましょう。」と答える。彼女は処女で、ヨセフのいいなずけだったからだ。

ガブリエルは「聖霊があなたの上に臨み、いと高き方の力があなたをおおいます。それゆえ、生まれる者は、聖なる者、神の子と呼ばれます。」と、神の力と聖霊によってみごもるだろうと言う。マリヤは「ほんとうに、私は主のはしためです。どうぞ、あなたのおことばどおりこの身になりますように。」と言って神のおことばに従う。このように御使いのかしらガブリエルが神に指示されて人に現れ、直接重要なメッセージを伝えることが見られる。

## ◆ 聖徒に仕えて守る御使い

霊の世界で固有の使命を果たす御使いがいるかと思えば、この地上に降りて来て、神の子どもに仕える御使いもいる(ヘブル1:14)。この御使いは、神の子ども

愛なる神は、ご自分に似せられた子どもたちとともに、美しい天国でまことの幸せを味わいながら互いに愛を分かち合おうと「人間耕作」を計画して、それに必要なすべてのものを創造された。その中の一つがまさに神の働きを助ける「御使い(天使)」と「ケルビム」すなわち、霊の世界の存在である。人間耕作を助ける御使いの働きを調べて、私たちに向けられた創造主の神の愛を再確認してみよう。



がみことばのうちに生きる時だけその主人を守る。また、信仰が成長して御霊に属する心に変えられたほど、より大きくて力ある御使いが守るようになる。

神の子どもに仕える御使いは、主人が幸せそうに賛美したり踊ったりすれば、幸せな表情でまねをしたり、主人が笑えば一緒に笑う。また、主人が悲しめば、御使いも悲しい表情をして力なく座っていたりもする。もし主人が人の悪口を言ってひそひそ話をしているなら、御使いは神の公義に従って、そのそばから遠く離れているしかないのだ。

## ◆ 聖徒の祈りの香を受ける御使い

祈る時に、ひとりひとりの祈りの香を受ける御使いがいる(黙示録8:3-4)。祈る人がどれほど神がお受けになるほどの心の香をささげるかによって、御使いの格も変わる。この祈りの香は祭壇にある金の香炉に集められ、格の高い御使いがその金の香炉を持って空中に上がって、さらに格の高い御使いに手渡す。空中で金の香炉を受けた御使いは天国の祈り担当の御使いのかしらに渡し、その御使いのかしらに金の香炉の煙を神の御座の前にある金の祭壇にささげる。

## ◆ 各人の思いと心、言葉と行いを記録する御使い

天にいる御使いの中には、この地上に生きているすべての人をひとりずつ担当して、その思いと心、言葉と行いを全部記録している御使いがいる。何を思って心にいだくのか、どんな話をして行動するのか、一つ一つ記録するのだ。続いて秩序に従って御使いのかしらに報告し、御使いのかしらに序列に従って報告するので、結局、神の御座の金の香炉に入れられる(マタイ18:10)。神が全世界のすべての人を探ることがおできになるのは、まさにこのような御使いの役割があるからだ。

## ◆ 人と非常に似た御使いの姿

御使いの姿は人と非常に似ている(マルコ16:5、ヨハネ20:12、使徒1:10-11)。ただし違いがあるとしたら、翼があるということだ。御使いはそれぞれの役割によって男性的か女性的な性分や容貌を持っている。たとえば、天の軍勢の長なら男性的な姿であり、踊って賛美するなら女性的な姿である。かといって、踊る御使いの中に男性的な御使いがいないという意味ではない。

役割によって性分も少しずつ違い、賛美や舞踊をする御使いは明るい表情でよく笑い、ひょうきんな表情をよくする御使いもいる。一方、警護する御使いはいつも謹厳な表情で、あまり笑わない。このように御使いは神の働きをする者として、神の統治が完全な公義に従ってなされるように、いろいろと助けているのだ。

### 日本支教会2月スケジュール

2月9日(土)	別府万民教会	権能いやし聖会(講師:加藤勲牧師)	2月23日(土)	名古屋万民教会	ハンカチ癒し集会(講師:時國みや子牧師)
2月16日(土)	大阪万民教会	権能の癒し聖会(講師:金マルコ牧師)	2月24日(日)	飯田万民教会	創立19周年記念礼拝(講師:柳スズギル牧師)
2月17日(日)	東京田端万民教会	特別いやし集会(講師:鄭庚泰牧師)	2月27日(水)	飯田万民教会	権能いやし聖会(講師:柳スズギル牧師)
2月17日(日)	東京万民教会	権能いやし聖会(講師:崔ビョンラン牧師)	2月27日(水)	山形万民教会	ハンカチいやし聖会(講師:張カンソブ牧師)
2月21日(木)	沖縄万民教会	権能癒し聖会(講師:山下好美牧師)	2月27日(水)	松本万民教会	権能いやし聖会(講師:伊藤正明牧師)
2月23日(土)	舞鶴万民教会	権能の癒し聖会(講師:金マルコ牧師)			

# パキスタン、スリランカの魂へ向けられた主の愛

キル・テシク牧師 (テジョン万民教会担任)



2012年、功労の盾を受けたキル・テシク牧師(教育学・宣教学博士)は過ぎし10余年間、持続的に海外宣教に努めてきた。神の力の込められたハンカチ(使徒19:11-12)を持って、行く所はどこでも爆発的な聖霊のみわざで数多くの魂が救われ、神様に栄光を帰した。

## イスラム共和国パキスタンに蒔かれた福音の種、豊かな実を結ぶまで

2000年10月、イスラム共和国パキスタンのラホールで万民中央教会の堂会長イ・ジェロク牧師を講師に連合大聖会が開かれました。いろいろな病気がいやされ、23年間悪霊に取りつかれていた人から悪い霊が離れるなど、数多くの神の力あるわざが現れました。イエス・キリストだけが人類のまことの救い主だと宣言し、多くの回心と改宗のみわざが起きました。この聖会は、イスラム教圏キリスト教歴史上、かつてない超教派の大規模集会という記録を残しました。

私は聖会現場を目撃して「堂会長先生が蒔かれたこの福音の種を刈り取らなければ」という思いが燃え盛りました。「どうすれば魂たちに父なる神様のみこころ

を植えつけようか。どうすればもっと多くの魂を新しいエルサレムの実として父の御前にささげようか」と、主の犠牲と救いの働きが決してむなしくならないように豊かな実を結ぶことを願われる堂会長先生の心を深く胸に刻みました。合わせて、自分のいのちを少しも惜しまないで、神様のみこころを実現しておられる堂会長先生に似せられようと、切に祈りました。

14回パキスタンを訪問して、カラチ、イスラマバード、アザード・カシミールなど12の地域で牧会者セミナーとハンカチ集会を導きました。2010年からはスリランカまで活動領域を広げて宣教をしています。

## 毎瞬炎のような御目で守って出入国をご自身で導かれることに感謝

生きておられる神様は危険なパキスタンでの宣教をご自身で守られ、栄光を帰せるように祝福されました。

2008年11月26日、パキスタンに行くためにタイ空港を経由しました。ところが、タイの反政府デモのため、翌日の27日、空港が閉鎖されてしまいました。もし一日でも遅く通過したとすれば、パキスタ



ン宣教にどんなに多くの支障があったでしょう。

2009年4月には、宣教日程を終えて、早朝パキスタン空港を離れました。ところが、まさにその日の午前にタリバンとの戦争が布告されたというニュースを聞いて、神様に感謝と栄光を大いに帰しました。

このようにパキスタン宣教は武装勢力タリバンによるテロが絶え間なくあり、一瞬一瞬が緊張の連続でしたが、神様がご自身で導いてつかさどられるのが感じられました。

2011年5月、パキスタンでの宣教日程を終えて、バンコクに到着した時のことです。アルカイダの指導者ビンラディンの死により、テロの脅威が高まったというニュースを聞きました。すでにパキスタンで1万5千人以上が集まったキリスト教集会を無事に終えた後でした。すべて

が神様の恵みでした。

2012年には、ハイデラバードでのすべての日程を終えて、カラチへ戻ったその日の夕方、ハイデラバードではパキスタン主要政党のある要人が殺害されたのでデモが起きました。そのため都市全体の交通がマヒして、商店が堅く戸を閉ざしました。テレビニュースでは40台を超えるバスが燃やされたと言っていました。これが一日前に起きて、ハイデラバード集会は不可能だったでしょう。

## パキスタンとスリランカに400以上の支・協力教会が生まれるようにされた神様

現在、パキスタンには330以上の支・協力教会があります。スリランカには5回の出張を通して7都市で宣教し、70以上の教会が支・協力教会に加入しました。合せてGCN放送と堂会長先生の信仰書、ウルドゥー語の新聞「万民ニュース」、MIS(マンミン国際神学校)の講座など多様な方法で宣教が行われています。

聖潔の福音と神の力あるわざを伝えているGCN放送の番組は、パキスタンの衛星放送イサクテレビ(社長アナバジャル牧師)を通して、一日6回(英語3回、ウルドゥー語3回)、堂会長先生の説教と万民中央教会の芸能委員会の公演などが放送されています。これと連結した253のケーブル放送を通して73都市に伝えられているし、カラチを含め26の主要都市があるシンド州では、州全体がケーブルテレビで聖潔の福音に接しています。これだけでなく、中東地域にも毎日8時間以上GCN放送が送出されています。

今まで眠っていたパキスタンの魂を目ざめさせたとすれば、これからは信仰を成長させて、よりすばらしい天国へ攻めて行けるように助けようと思っています。三位一体の神様にすべての感謝と栄光をお帰しします。



イ・ジェロク牧師招へい2000年パキスタン連合大聖会

主日大礼拝、主日夕方礼拝、金曜徹夜礼拝はソウルの万民中央教会の礼拝をNSS-6衛星で同時にささげています。

- **イエス・キリスト飯田万民教会**  
〒395-0807 長野県飯田市鼎切石 3883-4  
T) 0265-56-8286  
<http://iidamanmin.to.cx/>
- **名古屋万民教会**  
〒465-0014 名古屋市名東区上菅 1-916  
T) 052-774-8874
- **イエス・キリスト山形万民教会**  
〒999-3716 山形県東根市蟹沢 1486-4  
T) 0237-43-0771
- **イエス・キリスト別府万民教会**  
〒874-0924 大分県別府市餅ヶ浜町 4-41  
T) 0977-23-8980

- **イエス・キリスト大阪万民教会**  
〒591-8023 大阪府堺市中百舌鳥町 5-775-15  
T) 072-220-5289  
<http://www.osmanmin.com/>
- **イエス・キリスト旭川万民教会**  
〒071-8144 北海道旭川市春光台4条3丁目 11-23  
T) 0166-53-0652
- **イエス・キリスト東京田端万民教会**  
〒114-1102 東京都北区田端新町3丁目36-1 栄ビル2F  
T) 03-3809-3326  
<http://tabata.manmin.or.kr/>
- **イエス・キリスト川崎万民教会**  
〒210-0818 神奈川県川崎市川崎区中瀬2丁目12-8  
グリーンヴァレ 301号室  
T) 044-287-7339

- **イエス・キリスト松本万民教会**  
〒399-0033 長野県松本市笹賀 4343  
T) 0263-57-0003
- **イエス・キリスト舞鶴万民教会**  
〒624-0913 京都府舞鶴市上安久 138  
T) 0773-75-5656  
<http://www.manmin.jp/>
- **岡山万民教会**  
〒706-0002 岡山県玉野市築港1丁目7-26  
T) 0867-72-7276
- **イエス・キリスト銚田万民教会**  
〒311-2102 茨城県銚田市台濁沢1080-6  
T) 0291-39-9177

- **イエス・キリスト東京万民教会**  
(東京万民宣教センター)  
〒167-0051 東京都杉並区荻窪 2-29-13  
T) 03-6915-1740
- **イエス・キリスト京都万民教会**  
〒611-0001 京都府宇治市六地藏奈良町61-22  
T) 0774-66-3417
- **イエス・キリスト沼津万民教会**  
〒410-0802 静岡県沼津市上土町6第一ビル2F  
T) 055-952-6861
- **イエス・キリスト沖縄万民教会**  
〒901-2212 沖縄県宜野湾市長田1-28-10 サンライフ米須301号  
T) 098-988-9472